

## Jahrestreffen in EMDEN: Dreimal ist Ostfriesenrecht!

Der RVNW Emden lud zum Jahrestreffen 2023 und die Mitglieder aus Deutschland reisten an. Dabei waren auch unsere Freund aus der Schweiz!



OSF a.D. Ulrich Frobel hatte für den Samstag eine "Krummhörntour" vorbereitet, die bei herrlichsten Sommerwetter - seltsamer Weise ohne Wind in Ostfriesland – stattfand. Über die ehemalige Karl-von Müller-Kaserne, die nun fast ganz in ein exzellentes Wie üblich begann das Treffen mit der erweiterten Vorstandssitzung des Bundesvorstades. Hier berichteten die Verbände von den regionalen Aktivitäten. Der Bundesvorsitzende Knut Cappey trug die Lage der Bordeauxroten vor.

Beim gemütlichen Abend saßen dann die bereits angekommenen Teilnehmer zusammen.



Wohnviertel umgebaut ist – ging es zum Campener Leuchtturm, dem zweithöchsten Leuchtturm Deutschlands. Es folgte der gelbrote Leuchtturm bei Pilsum, wo es



"Bohntjesopp" gab.
Das Fischerdorf
Greetsiel überraschte
mit weniger Touristen
als erwartet, sodass
ein gemütlicher
Bummel Freude
machte. In Marienhafe
wartete der
Störtebekerturm; von
da ging es über den
Strand vom Großen
Meer zum schiefen
Turm von Suurhusen.

Am Abend dann stand der Kameradschaftsabend an, der mit dem *Oldersumer Shanty-Chor* eröffnet wurde.



Der Schirmherr OFW a.D. Manfred Götemann erinnerte an seine Emder Zeiten.

Unter den Anwesenden waren viele Teilnehmer, u.a. der damalige Bataillonskommandeur Oberstleutnant Manfred Hähle.









Bundesvorsitzender Knut Cappey nahm dann die Ehrungen vor: Oberstabsfeldwebel a. D. Uli Frobel wurde zum Dank für seine langjährige Vorstandarbeit zum Ehrenmitglied ernannt. Oberfeldwebel a.D. Hubert Franz und Frau Birgit Frobel

wurden mit der Ehrennadel in Silber ausgezeichnet.

Der RVNW Emden arbeitet seit langem ohne aktive Truppe vor Ort erfolgreich in der Betreuung seiner Mitglieder. Das kann ohne aktive Mitarbeit der Mitglieder selbst nicht geschehen. Ein großes Danke dafür!

Der Sonntag stand in Zeichen des Erinnerns an die verstorbenen Bordeauxroten. Auf dem Emder Friedhof Tholenswehr sprach u.a. der Bürgermeister der Stadt Emden Tim Kruithoff. Der Bundesvorsitzende verlas die Namen der verstorbenen Bordeauxroten und mit dem Lied von Kameraden wurde der Kranz niedergelegt.

Damit endete das Jahrestreffen 23.

Das nächste findet in Sonthofen vom 13.-15. September 2024 statt.

Bilder des Jahrestreffens 2023 sind auf der Homepage unter "Galerie" zu finden.